
Câmara Municipal de Jaguariúna  
Estado de São Paulo 

 

 
REQUERIMENTO Nº 028/2025 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar: 

 

✓ Quando será reaberto o Pronto Socorro no Hospital Walter Ferrari?  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Em razão da grande demanda por atendimentos médicos que 

passaram a ser centralizados na Unidade de Pronto Atendimento (UPA), gerando uma 

sobrecarga e consequentemente maior demora nos atendimentos, requeiro informações 

sobre a possibilidade da reabertura do Pronto Socorro no Hospital Walter Ferrari. 

Gabinete da Vereadora Graça Albaran, 04 de fevereiro de 2025. 

VEREADORA GRAÇA ALBARAN 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 11 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de fevereiro de 2025. 

 
 
 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente 

 

 


